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 Élections fédérales  
 Une équipe renouvelée  

 pour quatre ans ! 
C’est à Marseille, au palais du Pharo,  

que les 450 congressistes venus de toute  
la France se sont réunis à l’occasion  

du 50e congrès fédéral.

LA GAZETTE
DU 50e CONGRÈS

Je suis heureux de 
vous accueillir dans 
ce lieu historique 
qu’est le Pharo. 
Soyez fiers de votre 
engagement et de 
l’aventure humaine 
que nous partageons. 
Merci à l’équipe 
qui s’est mobilisée 
pour que chacun 
reparte avec du soleil 
et des souvenirs 
mémorables. 
Stéphane Crespin, 
secrétaire UR PACA

Suivez le congrès également  
sur notre site web : scannez ou 
cliquez sur le QR Code

https://www.unsa-ferroviaire.org/congres-2025/
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Une équipe soudée  
dans l’intérêt des salariés

Au programme de cette première journée :  
l’ouverture du congrès, les interventions de nos  
invités politiques régionaux ainsi que l’élection  
de notre nouvelle équipe fédérale.

 82,39 % 
 Merci pour votre  
 confiance ! 

 Fabrice Charrière 
 Secrétaire général  

 réélu 

 Fanny Arav 
 Secrétaire générale  

 adjointe réélue 

 Delphine Rott 
 Secrétaire générale  
 des services réélue 

Qui sont les 
nouveaux élus ?

Après de nombreuses  
années passées à la SNCF  
et à coopérer avec Stéphane Crespin, 
je suis heureux de vous voir  
tous réunis à Marseille pour ce  
50e congrès. Avec Benoît Payan, 
nous croyons au train ! 
Yannick Ohanessian, adjoint  
au maire de Marseille
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Félicitations aux 
secrétaires fédéraux

Félicitations aux 
secrétaires de zone

 Arnaud Cabanel 
 Centraux 

 Romain Bonnefoy 
 Nord-Est 

 Virginie Huet 
 Sud-Est 

 Patrick Labrue 
 Atlantique 

 Lionel Ledocq 

 Olivier Armand 

 Sylvain Papillaud 
 Trésorier 

 Gilles Dontenvill 

 Nicolas Calonne  Bertrand Declercq 

 Frédéric Meyer  Yoann Saugues 



Le congrès, 
en images

La région PACA restera à jamais la 
première à avoir vécu l’ouverture 
à la concurrence du TER. Sur 
notre région, le trafic Voyageurs 
a connu une croissance à deux 
chiffres depuis la Covid et avec 
une régularité qui progresse grâce 
aux cheminotes et aux cheminots. 
Les organisations syndicales ont 
un rôle primordial à jouer afin 
d’accompagner la transformation 
sur le terrain, au quotidien et dans 
le respect de chacun. 
Delphine Couzi, directrice 
régionale TER PACA

Au-delà de sa vie 
active, chacun peut 
s’engager à l’UFR. 
Pour l’UNSA, le lien 
intergénérationnel 
est important. J’invite 
les futurs retraités à 
nous rejoindre ! 
José Gomez, 
président de 
l’Union fédérale 
des retraités

Je tenais à être présente en personne, car un demi-siècle,  
ça se fête ! Je crois vraiment au ferroviaire qui est la meilleure 
des solutions pour des raisons sociales, économiques et 
environnementales, ainsi que pour le maillage territorial.  
Je vous remercie de nous aider à coconstruire, dans le cadre  
de vos fonctions, le transport de demain. 
Martine Vassal, présidente de la métropole  
d’Aix-Marseille-Provence
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